



24.08.2021

**Antrag für den Ferienausschuss am 07.09.2021:
Keine Abstellflächen für IAA-Aussteller auf der Theresienwiese während der IAA**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Um den Zeitraum der IAA werden keine Abstellflächen der Aussteller dieser Messe auf der Theresienwiese zugelassen – weder zu dieser Internationalen Autoausstellung, noch während der zukünftig beschlossenen IAAs (2023 & 2025) in der Stadt.

Begründung:

Die Fläche auf der Theresienwiese wird aktuell und auch zum Zeitpunkt der IAA für die Bürger*innen benötigt, die die Wiese schon jetzt aktiv nutzen und auf diesen Platz für ihre Freizeitaktivitäten angewiesen sind oder sie erst jetzt entdeckt haben.

Außerdem sind schon diverse Aktionen dort angemeldet, wie z.B. das Klimacamp während der IAA und die Protestveranstaltung gegen die IAA am 11.09.2021.

Die Aussteller können sich problemlos Flächen am Stadtrand oder in Nähe der Messe bedienen und damit nicht mitten in der Stadt diese wertvolle Fläche zum Abstellen ihrer Fahr- und Nutzfahrzeuge blockieren.

Initiative: Christian & Dagmar Modrow; DIE LINKE. München